

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 030/2025

18. Januar 2025, 12:00 Uhr

Ihr Ansprechpartner

Michael Günzel
Polizeihauptkommissar

Hoher Sachschaden nach Verkehrsunfall auf der Autobahn

BAB 4, Görlitz - Dresden, zwischen den Anschlussstellen Ohorn und Pulsnitz

18.01.2025, 02:20 Uhr

Am frühen Samstagmorgen kam es auf der Bundesautobahn 4 zu einem Verkehrsunfall, wobei hoher Sachschaden entstand. Ein 38-jähriger Fahrer eines BMW war hier in Richtung Dresden unterwegs. Offensichtlich beachtete er ungenügend die winterlichen Straßenverhältnisse und fuhr bei vereister Fahrbahn mit nicht angepasster Geschwindigkeit. Er verlor zwischen den Anschlussstellen Ohorn und Pulsnitz die Kontrolle über das Fahrzeug und beschädigte mehrere Felder der Leitplanke. Anschließend schleuderte das Auto nach links und kam an der Mittelschutzplanke zum Stehen. Ein nachfolgender 39-jähriger Fahrer eines VW-Transporters fuhr über die auf der Fahrbahn liegenden Fahrzeugteile. Es wurde niemand verletzt, aber es entstand ein Schaden von rund 25.000 Euro.

Durchwahl

Telefon +49 3581 468-100
Telefax +49 3581 468-17106

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de

Görlitz,
18. Januar 2025

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Diesel gestohlen

BAB 4, Görlitz - Dresden, Rastplatz Am Wacheberg
16.01.2025, 18:00 Uhr - 17.01.2025, 06:30 Uhr

Im Schutze der Dunkelheit begaben sich unbekannte Täter in der Nacht zu Freitag zum Rastplatz Am Wacheberg auf der Bundesautobahn 4. Ihr Interesse galt einer dort abgestellten Sattelzugmaschine. Sie öffneten gewaltsam den Tankdeckel und zapften rund 200 Liter Diesel ab. Der Stehlschaden beläuft sich auf rund 400 Euro, der entstandene Sachschaden beziffert sich auf circa 80 Euro. Der Ermittlungsdienst des Autobahnpolizeirevieres ermittelt.

Hausanschrift:

Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
(Zufahrt über Teichstraße)
02826 Görlitz

www.polizei.sachsen.de



Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Stark Betrunkener hatte viel Glück

Bischofswerda, Maximilian-Kolbe-Straße

17.01.2025, 20:00 Uhr

Feuerwehr, Rettungsdienst und Polizei eilten am Freitagabend in die Maximilian-Kolbe-Straße in Bischofswerda. Hier hatte in einer Wohnung eines Mehrfamilienhauses in der dritten Etage ein Brandmelder ausgelöst. Da die Wohnung nicht geöffnet wurde, verschaffte sich die Feuerwehr gewaltsam Zutritt. Sie fanden den 60-jährigen Mieter schlafend in der Wohnung vor. Ursache für das Auslösen des Rauchmelders war angebranntes Essen. Dieses wurde durch die Feuerwehr entsorgt und die Wohnung gelüftet. Bei dem Mann wurde ein Alkoholtest durchgeführt. Das Gerät zeigte erstaunliche 4,7 Promille an. Durch den Rettungsdienst wurde er mit Verdacht auf eine Rauchgasvergiftung in ein Krankenhaus eingeliefert. Zur Höhe des entstandenen Schadens liegen derzeit keine Angaben vor.

Alkoholisiert mit dem Auto gefahren

Radeberg, Badstraße

17.01.2025, 16:50 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Kamenz führte am Freitagnachmittag in der Badstraße in Radeberg eine Verkehrskontrolle durch. Eine 34-jährige Fahrerin eines VW Polo wurde angehalten und kontrolliert. Alkoholgeruch in der Atemluft führte zu einem entsprechenden Test. Das Gerät zeigte umgerechnet 1,2 Promille an. Dies führte zur Anordnung einer Blutentnahme und zur Sicherstellung des Führerscheines. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen

Radeberg, Rathenaustraße

16.01.2025, 16:15 Uhr

Bereits am Donnerstagnachmittag kam es in der Rathenaustraße in Radeberg zu einem Verkehrsunfall, wobei zwei Menschen verletzt wurden. Ein 26-jähriger VW-Fahrer hatte die Absicht, nach links auf

ein Tankstellengelände abzubiegen. Dabei beachtete er offenbar ungenügend den ihm entgegenkommenden VW Passat und es kam zum Zusammenstoß der Fahrzeuge. Der 46-jährige Passatfahrer und der Unfallverursacher wurden leicht verletzt. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit. Es entstand ein Schaden von rund 16.000 Euro.

Sachbeschädigung an Gebäude

Hoyerswerda, Dietrich-Bonhoeffer-Straße
16.01.2025, 19:00 Uhr - 17.01.2025, 10:00 Uhr

In der Dietrich-Bonhoeffer-Straße in Hoyerswerda kam es in der Nacht zu Freitag zu einer Sachbeschädigung an einem Gebäude. Unbekannte Täter hatten eine Scheibe zerstört. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 6.000 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Hoyerswerda ermittelt.

Berauscht mit dem Auto unterwegs

Elsterheide, OT Bluno, B 156
17.01.2025, 21:15 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Hoyerswerda führte am Freitagabend auf der Bundesstraße 156 in der Ortslage Bluno eine Verkehrskontrolle durch. Ein 24-jähriger Fahrer eines Seat wurde angehalten und kontrolliert. Ein durchgeführter Drogentest verlief positiv auf Cannabis. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und erstatteten Anzeige. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Ford entwendet

Görlitz, Sonnenstraße
16.01.2025, 19:00 Uhr - 17.01.2025, 07:00 Uhr

Unbekannte Täter begaben sich in der Nacht zu Freitag in die Sonnenstraße in Görlitz. Ihr Interesse galt einem dort parkenden schwarzen Ford Mondeo. Sie stahlen das circa 17 Jahre alte Fahrzeug. Der Eigentümer bezifferte den Schaden auf rund 11.000

Euro. Die Kriminalpolizei hat die weiteren Ermittlungen übernommen und fahndet jetzt international nach dem Fahrzeug.

Diebstahl eines Fords scheitert

Görlitz, Nikolaistraße
16.01.2025, 16:35 Uhr - 17.01.2025, 07:45 Uhr

In der Nikolaistraße in Görlitz versuchten Unbekannte zwischen Donnerstag und Freitag einen Ford Mondeo zu stehlen. Es wurde eine Scheibe des Fahrzeuges zerstört und versucht sich so Zutritt in das Auto zu verschaffen. Offensichtlich wurden die Täter gestört und der Diebstahl scheiterte. Zurück blieb ein Sachschaden von rund 500 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz wird sich weiter mit dem Fall beschäftigen.

Einbruch in eine Garage

Zittau, Löbauer Straße
26.12.2024, 15:00 Uhr - 17.01.2025, 17:30 Uhr

In der Löbauer Straße in Zittau begaben sich unbekannte Täter in den vergangenen Tagen zu einem Garagenkomplex. Sie öffneten eine Garage und entwendeten einen Autoanhänger und zwei Mopeds. Der Stehlschaden beläuft sich auf rund 3.600 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau-Oberland hat die Ermittlungen übernommen.

Ohne im Besitz einer Fahrerlaubnis zu sein, mit dem Auto gefahren

Boxberg/O.L., Alte Bautzener Straße
17.01.2025, 08:35 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Weißwasser führte am Freitagmorgen in der Alten Bautzener Straße in Boxberg eine Verkehrskontrolle durch. Angehalten und kontrolliert wurde der 61-jährige Fahrer eines Renault Laguna. Polizeiliche Ermittlungen ergaben, dass der Mann nicht mehr im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Diese hatte er nach einer Trunkenheitsfahrt abgeben müssen. Die Polizisten erstatteten Anzeige und untersagten die Weiterfahrt.

Verkehrsunfall verursacht und weiter gefahren - Zeugenaufruf

Weißwasser/O.L., Sachsendamm
16.01.2025, 18:00 Uhr - 18:15 Uhr

Auf dem Sachsendamm in Weißwasser kam es am Donnerstagabend auf dem Gelände eines Einkaufsmarktes zu einem Verkehrsunfall, wobei sich der Verursacher pflichtwidrig von der Unfallstelle entfernte. Bei diesem Verkehrsunfall wurde ein grauer Honda beschädigt, wobei Schaden in Höhe von etwa 500 Euro entstand. Der Verursacher entfernte sich pflichtwidrig.

Die Polizei sucht Zeugen, welche den Verkehrsunfall beobachtet haben und Hinweise zum Fahrer oder dem Fahrzeug geben können. Diese melden sich im Polizeirevier Weißwasser, Telefon: 03576-2620, oder bei jeder anderen Polizeidienststelle.

Verkehrsunfallgeschehen in den Landkreisen Bautzen und Görlitz

Stand: 18.01.2025, 05:00 Uhr

	VKU	Verletzte	Tote
Autobahnpolizeirevier	2	-	-
Polizeirevier Bautzen	7	1	-
Polizeirevier Görlitz	7	-	-
Polizeirevier Hoyerswerda	4	-	-
Polizeirevier Kamenz	6	2	-
Polizeirevier Weißwasser	2	-	-
Polizeirevier Zittau-Oberland	6	1	-
Gesamt:	34	4	-